

海陽だより

荒尾海陽中学校
第3号(R6.5.15)
「挑戦！ 一歩前進」
文責：校長 右田尚久

体育大会目前！

4月から3年生の各リーダーを中心に練習準備を積み重ねてきた体育大会が4日後となりました。5月に入り、本格的に体育の授業はもとより、各学年の練習、全体練習と毎日練習してきました。短い期間でしたが、生徒一人一人みんなのたために、自分のために挑戦し続けてきました。その成果を19日(日)本番ではきっと発揮してくれると思います。どうぞ、ご声援をよろしくお願いします。今年は、学校運営協議会の方々や海陽中校区の議員の方々もご案内しております。

体育大会のスローガン



5月1日に生徒議会があり、生徒会からの1年間のスローガンと体育委員長の藤田一翠君から体育大会のスローガンが発表されました。

**「駆け抜けろ チーム一丸
connect to the future」**

【藤田君】

それぞれの団が目標に向かって「駆け抜ける」こと。「チーム一丸」は、団だけではなく、海陽中全体がチーム一丸となってこの体育大会を成功させようという思い。この取組を体育大会で終わらせるのではなく、「未来につなげよう」という強い意思が込められていると説明してくれました。1年生から3年生までこのスローガンの思いをしっかりと持ってがんばっています。いつも言っておりますが、優勝するという結果も大事ですが、それに向けて3年生を中心に3週間頑張ってきたプロセスが最も大事であり、個々を成長させると 생각합니다。藤田体育委員長を中心に各団の団長が全校生徒を引っ張ってきました。

本年度は、「緑」「紫」「青」「黄」「赤」の5つの団を構成しています。各団長からの目標を紹介します。団長の活躍に期待します。



【緑団】

福島冬聖団長：「元気なあいさつ」あいさつで団を盛り上げていきたいです。元気では絶対に負けない団にします。



【紫団】

西岡真那団長：私は、団を優勝に導けるように「一生懸命を一生懸命に返すことを当たり前にしていける団」にしたいです。また、体育大会が終わるときには「最高の団だったと思ってもらえるような団」にしたいです。後悔のない体育大会を目指していきます。



【青団】

下野陽斗団長：まず、盛り上げることを大事にし、その中でも負けない心と熱い気持ちを大切に、「海陽中で歴代最高の体育大会」にしたいです。



【黄団】

吉岡輝翔団長：自分たちの団は、「明るく、元気で、メリハリ」がしっかりした団にしたいです。体育大会だけじゃなく、その後の私生活もしっかりしたいいいチームにしたいです。笑って終われる体育大会にしたいです。



【赤団】

猿渡陽夢団長：僕は他の団に負けないように「やる気に満ちあふれた団」にしていきたいです。赤団は、2年生がいなくて不利な状況だけど、2年生がいなくても3年が1年を引っ張っていかないとはいけません。一人一人の声出しや意識が大切だと思います。

防災月間 ～地震・火災・津波避難訓練～



4月は、全国防災月間でした。海陽中学校では、標記の3つの避難訓練を1時間で行いました。まず、地震発生の校内放送とともに机の下に潜り、頭を守って揺れがおさまるまで待ち、続いて家庭科室から出火の放送で、体育館へ静かに移動しました。

まず体育館に無言で整然と入ってきたのが3年生。続いて1年生の1クラスが入ってきます。3年生が全クラス入り終わったところで、2年生が入ってきました。放送から6分25秒で1年生が避難完了。3年生が7分07秒、2年生が8分08秒で全校生徒が避難完了しました。雨天だったため体育館への避難ということで教室の場所によっての時間差はありましたが、どのクラスも無言で、待っている間も誰一人としてしゃべる人がいなかったです。さすが海陽中生です。

担当の方から話があった後、さらに、津波が来ているとの校内放送があり、全生徒が校舎の4階に移動をしました。これも黙って冷静に移動することができました。500名余りの生徒が一斉に移動するとなるとかなり時間がかかると思っていたのですが、スムーズな速歩きで4階に避難完了することができました。

このような避難は、ないにこしたことはないのですが、もしもの時には、訓練をしておかないと命を落とすことにつながりますので、今回の避難訓練は、大切な取組でした。



『開花』 ～「挑戦」を絶やさず、成長し続ける海陽中～

上記のスローガンは、生徒会執行部が各クラスからの意見をまとめ、本年度の目標にしたものです。挑戦すれば成長する。挑戦し続ければ1年後きっと開花する。と信じます。すばらしいスローガンです。みんなで海陽中を開花させましょう！

このスローガンのもと今後の海陽中はいろんなことに「挑戦」していきます。

各部活動で海陽中生活躍！！

4月末から5月の連休にかけて、多くの部活動で大会がありました。それぞれの大会に向けて声を出し、汗を流して頑張っている姿を応援することができました。

大会が重なって応援に行くことができなかった部活動もありますが、顧問の先生から生徒たちが頑張ったという報告を受け、うれしく思いました。保護者の皆様の送迎及び応援をありがとうございました。出場した大会を紹介します。



- 野球部：九電旗予選荒玉大会3位（県大会出場）、城北地区少年野球大会
- バレー部：熊日旗城北地区中学生バレーボール大会、大牟田近県バレーボール選手権大会
- バスケット部：玉名荒尾優勝大会県予選大会 女子準優勝（県大会出場）
- バドミントン部：城北地区バドミントン大会 森山愛美さん（県大会出場）

○ラグビー部：県中学生ラグビーフットボール選手権大会（4位）

○陸上部：熊本市陸上競技選手権大会 柴崎りのさん（砲丸投げ2位）

～お知らせ～ 5月19日(日)の体育大会の態度決定は、午前6時に行い、海陽中学校で爆竹をあげるとともに、安心安全メールにてお知らせします。